

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Juez Primero Mixto de Primera Instancia del Quinto Distrito Judicial en Matamoros, Tamaulipas del 1 de mayo de 1967 al 15 de febrero de 1968.

Se desempeñó como Juez Primero Penal de Primera Instancia en Matamoros, Tamaulipas del 16 de febrero al 16 de agosto de 1968.

Fue Juez de Primera Instancia adscrito al Juzgado Familiar del Quinto Distrito Judicial en Matamoros, Tamaulipas del 10 de marzo al 12 de agosto de 1981.

Es nombrado Magistrado de la Primera Sala del Supremo Tribunal de Justicia del Estado ocupando el cargo del 14 de agosto de 1981 al 16 enero de 1987.

Fue Juez Primero de Primera Instancia de lo Civil en Matamoros, Tamaulipas del 10 octubre de 1989 al 2 de enero 1990.

Ocupó el cargo de Juez de Primera Instancia adscrito al Juzgado Segundo de Primera Instancia de lo Civil en Matamoros, Tamaulipas del 3 de enero de 1990 al 1 de octubre de 1992.

* **Fuente:** Departamento de Personal del Poder Judicial del Estado.